

PCP y Educación Comfamiliar lanzan su nuevo Programa Técnico en Operaciones Logísticas y Procesamiento de Plástico



En una alianza estratégica orientada al fortalecimiento del talento humano en el sector industrial, la empresa PCP – Partes y Complementos Plásticos y el ecosistema de Educación de Comfamiliar Risaralda oficializaron el inicio del Programa Técnico Laboral por competencias en Operaciones Logísticas y procesamiento de Plástico, un proyecto formativo diseñado e implementado a partir de las necesidades específicas de la compañía.

La ceremonia de inauguración tuvo lugar en las instalaciones de PCP y contó con la presencia de directivos, formadores y trabajadores que participarán como estudiantes del nuevo programa. Esta iniciativa representa un avance significativo para la formación técnica del departamento de Risaralda, consolidándose como un modelo educativo disruptivo, flexible, contextualizado y replicable, desarrollado desde la articulación empresa-institución.

El Instituto de Capacitación de Comfamiliar Risaralda lideró el diseño curricular a partir de un proceso de diálogo activo con las áreas de producción de PCP. Este ejercicio de construcción conjunta permitió estructurar una propuesta formativa pertinente, alineada con los perfiles laborales que demanda la industria, y con un alto nivel de flexibilidad, facilitando el acceso a la educación sin afectar la jornada laboral. El programa incluye formación en buenas prácticas del procesamiento del plástico y en la tecnificación de los procesos de extrusión e inyección, fortaleciendo así las competencias técnicas del talento humano.

Este enfoque innovador permite que las clases se impartan directamente en las instalaciones de la empresa, bajo un esquema de formación dual que integra a docentes del Instituto de Capacitación de Comfamiliar Risaralda y a líderes de área de PCP, quienes han sido previamente capacitados como formadores. Esta estrategia reconoce la experiencia práctica de los empleados, formaliza sus conocimientos técnicos y fomenta el desarrollo de sus competencias laborales.

Para Comfamiliar Risaralda, este paso reafirma su compromiso con una educación para el trabajo vinculada al desarrollo regional, centrada en las personas y orientada a resultados

reales. “La educación debe ser una herramienta transformadora, capaz de responder al ritmo de los sectores productivos. Colombia necesita seguir construyendo puentes entre las empresas y la educación, y hoy celebramos un avance en ese camino”, señalaron desde la entidad.



Los colaboradores de PCP han valorado esta oportunidad como un reconocimiento a su trayectoria y un impulso a su crecimiento profesional. Fernando Enrique Arango, uno de los estudiantes del programa, lo expresa con claridad:

“Actualmente me desempeño como técnico en inyección, pero no cuento con una certificación formal. Por eso, estoy aprovechando esta valiosa oportunidad que me brindan PCP y Comfamiliar Risaralda para fortalecer mis conocimientos, adquirir nuevas competencias y avanzar en mi desarrollo profesional”.

El nuevo programa técnico, además de elevar la cualificación del personal, refuerza la competitividad de la empresa y establece un referente regional de educación pertinente. Al brindar flexibilidad horaria y formación contextualizada, se contribuye a dignificar el acceso a la educación técnica para los trabajadores afiliados y se fortalece el vínculo entre formación, empleo y desarrollo empresarial.

Con este proyecto, PCP y Educación Comfamiliar Risaralda demuestran que es posible transformar la educación desde la práctica, dando lugar a un nuevo modelo que entiende la formación como motor de progreso para las personas, las empresas y el territorio.